
第３回町民ワークショップ 

 テーマ ①跡地利活用基本計画の内容について意見交換 

     ②次年度に向けたイベント企画のワークショップ 

 

■日時 

 令和５年２月 16日（木） 18：00～20：30 

 

■参加者 

 11名 

 

■内容 

  前半は、今年度実施してきたワークショップの結果を踏まえて作成した基本計画案の内容につ

いて、事務局から説明した後、質疑応答を行いました。 

  後半は、次年度に向けて、住民主体によるイベント企画のアイディアを出し合うワークショッ

プを実施しました。参加者はそれぞれの関心に合わせて「子どもが主役」「本郷の魅力発信」「賑わ

いづくり」の３つのグループに分かれ、やりたいイベントのアイディアを出し、実施時期や主体、

協力者、必要なもの等企画内容ついて話し合いました。 

  最後に各グループのアイディアを発表して全体で共有しました。 

 

■スケジュール 

時間 実施内容 

18：00～18：05 〇開会 

18：05～18：15 〇第 2回町民 WS、合同 WSの振り返り 

18：15～18：55  〇基本計画案についての説明、意見交換・質疑応答 

18：55～19：05  〇休憩 

19：05～20：25  〇次年度に向けて ≪イベント企画ワークショップ≫ 

  ・グループワーク（60分） 

  ・意見の共有、発表（20分） 

20：25～20：30  〇閉会 

 

■結果  

計画案については、基本的な考え方や今後の課題について改めて確認することができました。

また、来年度は実施計画を策定し、住民参加による話し合いを継続することを確認しました。 

イベント企画ワークショップでは、住民が主体となったイベントの具体的なアイディアが各グルー

プから多く出され、また、仲間を巻き込みながら、皆で作り上げようという機運が高まりました。 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【子どもが主役グループ 発表内容】 

・春…これからは誰でも使えるということを 

   アピールできる虎ロープカットセレモニー 

   ゴミ拾いなど整備も兼ねたイベントを実施 

・夏…これまで意見が出たものについて実現させる 

   期間限定でも、やれることはやってみる 

・秋…あとちであそぼうのブラッシュアップ 

   各種団体にも声掛けして、文化祭的な催しに 

・冬…自衛隊の仮設テントを利用し、お試しでも 

   屋内遊び場を作ってみては 

・子どもが主役で、大人が支えていく 

 

【他グループの意見、感想】 

・ロープカット、ゴミ拾いはいいアイディア 

○12/13、1/28に実施したワークショップの振り返り、基本計画の説明 

○跡地イベント企画ワークショップ、グループワーク発表、意見の共有 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【本郷の魅力発信グループ 発表内容】 

・盆踊りはぜひ復活させたい、実行委員もやる気 

・伝統を継承するだけでなく、新しいことも取り 

 入れたい 

・秋季祭礼の際は、山車を跡地に集結させたい 

 似たお祭り（博多どんたく祭など）ではその 

 ようにやっている 

・令和５年度に限らなければ、静かな雰囲気の 

 中でコンサートを行いたい 

 開催にあたっては周囲の理解も必要 

・ふれあい茶会を実施してみたい 

 中学生が茶碗を作成し、お茶を点てるのも良い 

・本郷焼を使って流しそうめんをやってみたい 

 

【他グループの意見、感想】 

・文化芸術に注目している点が素晴らしい 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【賑わいづくりグループ 発表内容】 

・テーマとして「本郷同想会
ほんごうどうそうかい

」 

・イベント案として大きく「軽トラ市」「マルシェ」 

 「町歩き」という意見が出た 

・軽トラ市…地元密着、地産地消で定期的な開催 

・マルシェ…若者をターゲットに、雑貨やカフェ 

・町 歩 き…本郷の裏路地や水路を知ってもらう 

・せと市は大通りで実施しない方針であるので、 

 跡地を利用して開催したい 

・マルシェなどは、出店の敷居を下げ、子ども店 

 長やおもちゃ販売などができるようにしたい 

・本郷全体で賑わいを創出できるようなベース基地にしていきたい 

・春…お花見をしたい！食べもの持ち寄りでワイワイ楽しく 

・夏…せと市、マルシェを地元の有志で運営できれば良い 

・秋…11月のイベントがすごく良かったので、同じようなイベントや芋煮会をやりたい 

・冬…天体観測、かまくら、雪合戦  町歩きの中で、周辺の現状を再確認するイベント 

 

【他グループの意見、感想】 

・会津西陵高校の生徒も跡地でのイベントを考えている うまく連携してみてはどうか 


